

令和4年度高知県商工会議所青年部連合会 会員大会

日時:令和5年2月4日(土) 場所:土佐御苑

令和5年2月4日(土)に土佐御苑で令和4年度高知県商工会議所青年部連合会会員大会が、開催されました。高知県内のYEGメンバーが事業で抱える問題点などをテーマに研究会を行い、その後の懇親会では県連各単会メンバーとの交流を図るとともに、現役または同行するOB会員との親睦を図ることができました。全国会長研修会PRでは高知をひとつに!を目指して各単会メンバーとこれからも進んでいきたいと思ひます。



日本商工会議所青年部 第42回全国大会「美の国あきた大会」

日時:令和5年2月16日(木)~18日(土) 場所:秋田県秋田市

令和5年2月16日(木)~18日(土)に開催されました日本商工会議所青年部 第42回全国大会「美の国あきた大会」に参加してきました。日本YEG及び他単会メンバーと積極的に交流を図るとともに、同行するOB会員との親睦を深め、令和5年度に開催される第41回会長研修会「山海の楽園こうち会議」のPRを行い、全国からの参加率向上に繋げることができました。秋田YEGをはじめとする秋田県連の皆様の大変なご支援と、おもてなしは高知にとって非常に勉強になりました。是非11月の会長研修会「山海の楽園こうち会議」でお会いしましょう。



2月定例研修会「君に届け!胸熱SNS」

日時:令和5年2月20日(月) 場所:高知商工会館

令和4年度2月定例研修会「君に届け!胸熱SNS」が、令和5年2月20日(月)に高知商工会館で開催されました。近年、社会にすっかり定着したSNSは私たちの生活の中心になりつつあり、ビジネスにおいても「SNS運用」が重要視されています。新星委員会では独自で取材・検証を行い、得た知識をもとに様々な業種における胸を熱くするようなSNSの効果的な活用法や成功事例を紹介しました。SNSならではの特徴を知り、理解を深めることで今後の企業価値を高めるマーケティングやブランディング、リクルーティング等の手段の一つに、SNSを取り入れるきっかけになったと思います。担当の新星委員会の皆様、おつかれさまでした。



高知YEGの活動を
紹介しています!

フォロー、チャンネル登録をお願いします

▲Facebook ▲YouTube ▲instagram

高知商工会議所青年部通信

<http://www.kochi-yeg.ne.jp/>

ズバリ聞きます! ~青年部の素顔~
担当:総務広報委員会



監事

大利 誠

<勤務先> 株式会社みらい
<営業品目> 損害保険・生命保険
<URL> <https://mirai-fp.jp/>



今年度を振り返ってみて、
監事講評をお願いします。

大利 誠
最終年度に監事という役目を預かるにあたり、私のような未熟者が引き受けてよいものかと葛藤はあり

ました。が、それだけ経験の豊富な会員が減少していることを痛感し、多くの経験を蓄積し後世へ伝えられる若年層の拡充と育成が今後の課題であると思ひました。

本年度はまだコロナ禍の影響も少なからずある中、各種事業やよさこい祭りへの参加等、青年部の活動においてにはコロナ禍以前に近い活動ができており、あらためて活動・交流できる喜びを噛み締めました。が、思うように活動できなかった2年間で失ったものも少なからずあると感じております。

最終年度は新星委員会という新入会員の受け入れ委員会に所属しましたが、昨年度に引き続き本年度も優秀な会員が多く育つたと確信しております。今後、令和5年度には日本商工会議所青年部第41回全国会長研修会、その翌年には高知商工会議所青年部設立40周年と大きな事業が続きますが、それらで得られる経験をもとに、若く勢いのある会員を中心とした組織力と連携の強化を図り、今後の高知YEGの更なる発展と地域社会への貢献へ繋がることを期待しています。

最後に後輩メンバーへ一言
お願いします。

自己研鑽の場という難しく感じますが、平たく言えばYEGというものには大人の部活動であると言えるのではないのでしょうか。この場



監事

坂元 陽祐

<勤務先> 株式会社インフラマネジメント
<営業品目> 橋梁点検、補修・補強設計、ドローンスクールの運営及び販売
<URL> <https://infra-m.co.jp>
<https://infra-m.co.jp/drone>



会社HP

今年度を振り返ってみて、
監事講評をお願いします。

坂元 陽祐
本年度は、久しぶりに事業計画通りに事業をすすめることができた年となりました。ここ最近ではコロナ禍の影響により、事業が中止になったり、ハイブリッド開催といった手法が用いられたり、時代が急速にデジタル化へシフトしたものとりましたが、時代の変化に対応しながらYEG活動を推進できていると思ひます。このデジタル化の波は良い面

時に偶然出会った多くの先輩や仲間と共に、自ら行動して更なる社会勉強を行うことで、次々と繋がる人脈と今ここでしか得られない経験がYEGにはたくさんあります。

ここで失敗を恐れず様々なことにチャレンジすることが、自らの成長と社業の発展、地域への貢献へと繋がり活用してください。

令和4年度はスローガン「情熱が原動力!使命感をもって行動せよ」を掲げ、様々な事業を行ってまいりました。OB先輩諸兄が築き上げたこの高知YEGをさらに盛り上げていくために「情熱」を持って事業を行ってきたと思ひます。手法は違えど、想いは共通でございます。これからの地域の発展に寄与できる若い力であり続けるために、時代を繋いで頂きたいと思ひます。

最後に後輩メンバーへ一言
お願いします。

「交流」は決して飲み会だけで深まるものではありません。侃々諤々に議論を交わし、共に汗を流し事業を行い、その上に成り立つものです。若者は若者らしく、失敗を恐れず新しいことにチャレンジしてください。私は本年卒業でございますが「情熱」だけは絶えず燃やし続けながら事業構築を進めて行ってください。これからも共に地域の発展に寄与してまいります。短い間ではありましたが、ありがとうございました。